
～ときわセグウェイロード～

ときわ公園の課題
コロナの影響もあり入園者数も減り若者の入園者数を増やしたい

ということでセグウェイロードという企画をやりたいと計画をたてました。

今ときわ公園ではときチャレというのを
やっていてときチャレでは実証提案や実
証事業をやることを全国から募集をしそ
のうちのテーマの 1つにモビリティがあ
りそれで民間企業が集まる可能性がある
ので協力して実現できればいいなと思い
ます。

自然が多くて奇麗で広い

ときわ公園を

セグウェイに乗って楽しみながら

観光できるようにしたい！！

　　ときわ公園は自然が多くて奇麗
　　でも広くてまわりきれない
　　　　　　　　↓
　　乗り物があればいいなあ
しかしときわ公園では乗り物が禁止なの
色々とイベントも開いて試していかないと
いけない、なのでコース設定など学生で企
画をしていきたい。

こんなにも広いから疲れる
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